

Sesion del 21 de Noviembre de 1892

Señores

Presidente
 Gobernador Civil
 Dⁿ Felix J. Bararony
 Vocales
 Dⁿ Guillermo Suidheim
 " Matias Lopez
 " Ant^o Garcia Ramos.
 " Rafael Lopez Romander
 " Emilio Sanchez Hernandez
 " José Marchena Colombo.
 " Adolfo Suidheim Hindeman

En la ciudad de Huelva á cuatro de noviembre de mil ochocientos noventa y dos, se reunió en el despacho del Señor Gobernador Civil de la provincia, bajo la presidencia de S. S^a, los tres designados al margen, con objeto de celebrar sesion ordinaria.

Leida el acta anterior, fué aprobada.

Fué excusada la asistencia del vocal Señor Lopez Carrion, que se halla imposibilitado de concurrir, con motivo del fallecimiento de su Señora.

La Junta quedó enterada de los ingresos; de cuatro mil pesetas verificado por el Ayuntamiento de elloguer en veintiocho de Octubre anterior, y de siete mil quinientas pesetas por la Excma Diputacion de esta provincia en treinta y uno del mismo mes.

Dada cuenta de una instancia deducida por Don Emilio Rodriguez, dependiente que fué de esta Comision Ejecutiva, suplicando se le abone la suma de setenta y tres pesetas, importe de los gastos que le ocasionó el servicio que prestó, durante el mes de Septiembre último, en la inmediata villa de Palos, inspeccionando las reformas que en aquella localidad se llevaron á efecto para la debida solemnidad de las fiestas de Octubre, se acordó acceder á lo solicitado.

Se acordó pasar al Señor Director de la organizacion de la Manifestacion civica, Ingeniero Don Luis Molin á fin de que tenga presente para el abono de su importe, una carta que dirije el Señor Alcalde de Minas de Rio-Verto, reclamando el pago de la suma de mil quinientas sesenta pesetas sesenta y cinco céntimos.

a que ascienden los gastos de estancia en esta capital de las obreras y obreros de dicha villa que concurren al acto de la manifestacion, con sus trages típicos y herramientas del trabajo dando escolta a la carrera que representaba la mineria.

El Vocal Señor Lopez Hernandez dio cuenta del resultado obtenido en la subasta de efectos, anunciada para el dia de hoy, habiendose rematado trece mil bujias en seiscientas sesenta y cinco pesetas setenta y cinco centimos y dos berlingas en sesenta pesetas. En vista de haber quedado desierta la licitacion respecto a los demás objetos, y teniendo en consideracion que el kiosco, la tribuna, y especialmente las carrozas, no son susceptibles de ninguna otra aplicacion que aquellas para que fueron construidas, no pudiendo asignársele valor fijo a los materiales, despues de proceder a su desarme, siendo su precio relativamente reducido, como lo demuestra el no haber concurrido a la subasta postor alguno a pesar de los tipos bajos en que esta ha sido anunciada, se acordó convocar para que, hasta las dos de la tarde del dia once del actual se presenten proposiciones a esta Comision Ejecutiva, en pliegos cerrados, con expresion de los tipos y condiciones de adquisicion en que los propuestos deseen optar a la compra de aquellos efectos, reservandose la Junta a probar las proposiciones que estime aceptables.

El Vocal Señor Garcia Ramos expuso que habiendo cesado en el cargo de Diputado provincial en treinta y uno de Octubre último, con cuyo

caracter vino á formar parte de esta Comisión Ejecutiva, parecia proceder dejase tambien de seguir ejerciendo las funciones de vocal. La Junta, teniendo en cuenta que la accion liquidadora que hoy tiene y le queda únicamente que ejecutar hace indispensable que en ella continúen, hasta su disolución, todos sus miembros, por cuanto es necesario el concurso de los señores Vocales que han sido encomendados los diferentes asuntos concernientes á las submisiones á que pertenecen, se acordó suplir tanto al Señor Garcia Ramos como al Sr. Vazquez Yarandicta que sigan desempeñando sus cargos en esta Comisión Ejecutiva hasta terminár la delicada misión comendada, y que se comunicará á la Excmo. Diputación provincial.

Terminados los asuntos puestos al despacho se levantó la sesion.

Pararony

Manuel Lopez

Mateo Lopez

José Pardeña Colomés

~~Manuel Lopez~~

Guill. Sanchez

Manuel de Rivas

Adolfo Sanchez